



ACTO INSTITUCIONAL EN EL PARANINFO

Merchán y Cabero, máximos honores en el gran día de los Graduados Sociales de Salamanca



El Colegio Oficial ha distinguido a Joaquín Merchán como Presidente de Honor y a Enrique Cabero como Colegiado de Honor. Además, se entregaron medallas al mérito profesional a una veintena de colegiados y tomaron posesión los nuevos miembros de la Junta de Gobierno.

La comunidad de operadores jurídicos y expertos en relaciones laborales de la provincia se ha reunido esta mañana en el Edificio Histórico de la Universidad para celebrar el día grande de la profesión. El acto, presidido por **Ángel Castilla Corral**, presidente del **Colegio Oficial de Graduados Sociales de Salamanca**, ha puesto en valor el papel fundamental de este colectivo en la justicia social y el derecho laboral.

La ceremonia ha incluido el reconocimiento de la excelencia, la veteranía y el compromiso institucional. Uno de los momentos más destacados ha sido el nombramiento y entrega de la Medalla de Presidente de Honor al **Joaquín Merchán Bermejo**, en reconocimiento a su liderazgo y dedicación al frente de la corporación.

Asimismo, la institución ha otorgado la distinción de Colegiado de Honor al **Enrique Cabero Morán**, quien ha recibido la medalla correspondiente ante los asistentes congregados en el aula universitaria.

Distinciones honoríficas y mérito profesional

El acto ha servido para reconocer la trayectoria de figuras clave en el ámbito del derecho del trabajo. Junto a las máximas distinciones, se ha procedido al nombramiento y entrega de la Medalla de Colegiado/a de Honor a tres profesionales destacados:

- Jesús María Bartolomé Tejerina
- Enrique Robles González
- María Ángeles García Martínez

Posteriormente, se ha rendido homenaje a la constancia profesional mediante la entrega de las **Medallas al Mérito Profesional 2025**, que premian la fidelidad y el ejercicio continuado durante 35, 25 y 15 años.

Medalla de Oro (35 años de colegiación)

Un total de doce graduados sociales han recibido la máxima condecoración por sus tres décadas y media de servicio:

- Luis Hernández Pérez
- María del Rosario Martín Fraile
- Jesús Cruz Martín
- Adolfo Diego Peña
- María de la Paloma Pérez Sánchez
- José Manuel Recio Hernández
- Alejandro Delgado Zapatero
- Tomás Alfredo Benito González
- Fernando Hernández Barrado
- Arturo Sánchez de Bustos
- Isabel María Martín Mayor
- Ana Ávila Poveda

Medalla de Plata (25 años de colegiación)

Por su cuarto de siglo de pertenencia a la institución, han sido galardonados:

- María del Carmen Sánchez Martín
- Cristina Andrés Andrés
- Nicolás Herrera Hernández

Medalla de Bronce (15 años de colegiación)

La categoría de bronce ha recaído este año en:

- M^a Eva Martín Sánchez
- Emilio José García González

Renovación de la Junta de Gobierno y nuevos colegiados

La jornada institucional también ha incluido el solemne acto de **Jura o Promesa** de los miembros de la nueva Junta de Gobierno, así como la bienvenida oficial a los profesionales que se incorporan al ejercicio.

En el apartado de la **Nueva Junta de Gobierno**, han formalizado su cargo los siguientes vocales ejercientes:

- Carlos David Barbero Vicente

- José Luis Díaz Gómez
- José Luis Muñoz Ruano
- Elvira María Ramajo Cuesta

Como vocal no ejerciente, ha tomado posesión **Raúl Alonso Martín**.

Finalmente, el Colegio ha dado la bienvenida a las nuevas incorporaciones, simbolizando el relevo generacional y el futuro de la profesión. Han realizado su jura o promesa como **nuevos colegiados ejercientes**:

- Luis Manuel Hernández González
- David Marcos Gómez

Tras la clausura del acto académico en la Universidad, la celebración se ha trasladado al Hotel Abba Fonseca, donde los asistentes han compartido un vino de honor.